



南会津町立館岩中学校 学校通信

館中たより

【学校教育目標】

自立

第37号 平成31年3月22日 発行 文責 校長

平成30年度 修了式

3月22日(金)に平成30年度修了式が行われました。校長式辞では、この一年間で心も体も成長し、それは楽しいことばかりでなく、辛く苦しいことを乗り越えたからこそ今の成長した自分があるのだという話をしました。そして、教育目標「自立」に向けて、一年前の自分と今の自分、どんな所が成長したか数名の生徒に発表してもらいました。「自立」を意識して取り組んだ一年間、一人一人大きく成長したことを感じました。

保護者、地域の皆様にはこの一年間、学校教育活動に対して深いご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

来年度は、今年度以上に子どもたちが充実した学校生活を送り、教職員が一丸となって、自立した生徒の育成に努めていく所存です。どうぞ来年度もよろしくお願いいたします。

3学期、1年間を振り返って 生徒発表

三学期を振り返って

1年 Hくん

今学期、忙しい毎日のなかでもとても充実した三学期になったと思います。

まず、学習面では、学期末テストやパワーアップテストに向けて計画的に勉強を進めることができました。そのおかげか、苦手な国語の点数を十点以上上げることができました。

次に、生活面です。今学期は生徒会庶務として生徒会の行事の運営に取り組むことができました。自分たちでルールを考えたり、行事の進行などを行ったりすることができました。全校生が楽しめるようにするためにはどうしたらいいかを考えながら工夫することができました。しかし、その反面、休み時間の時などに、騒がしく落ち着きがない時もありました。自分の時間の使い方をよく考えるようにしたいです。

最後に運動面です。運動面では、野球の自主練習などを毎日こつこつと続けることができました。冬季間で、校庭が使えず、思うように練習ができない時もありましたが、室内でできることを見つけ、一生懸命励むことができました。

来年度は、学習面では、結果に満足することなく、毎日、自主学習をしっかり提出し、テストに向けて取りこぼさないように勉強したいです。生活面では三学期の反省でもあったように落ち着きのある二年生になりたいです。そして生徒会執行部としても学校の中心となって活動できるように頑張ります。運動面では三年生が中体連で、最後となるのでいい試合ができるように練習に打ち込みます。

これらのことを守り、さらに成長出来るようにしていきたいです。

一年を振り返って

2年 Dくん

僕がこの一年間で印象に残った出来事は中体連新人戦ダブルスで優勝したこととオーストラリア研修に行くことができなかったことです。

新人戦でのシングルスでは2回戦敗退という悔しい結果でしたが、ダブルスでは晴君と一緒にがんばり優勝することができました。来年の中体連大会はシングルスで自分のプレーを出して、全会津大会に出場できるように頑張ります。

オーストラリア研修に行くことができなかった事はものすごく残念な思いでした。理由は2回も行けるチャンスがあったのに行けなかったからです。1回目は2分の1で行ける確率ではずれてしまいました。2回目は7分の2の確率ではずれてしまいました。そこではずれを引いたのでものすごく残念な思いでした。

来年は最後の中学校生活なので残念な思いをしないように過ごしていきたいです。